

# 複合市民施設に関する調査特別委員会記録

令和4年5月31日（火）午前10時01分～午前10時09分（908会議室）

## ○出席委員（10名）

委員長	丹治 誠	副委員長	沢井 和宏
委員	根本 雅昭	委員	佐原 真紀
委員	二階堂利枝	委員	鈴木 正実
委員	梅津 政則	委員	白川 敏明
委員	村山 国子	委員	半沢 正典

## ○欠席委員（1名）

委員 齋藤 正臣

## ○議題

1. 委員長報告について
2. その他

---

午前10時01分 開 議

（丹治 誠委員長）ただいまから複合市民施設に関する調査特別委員会を開催します。

本日、齋藤正臣委員より1日間欠席の届出がありましたので、ご報告をいたします。

委員長報告についてを議題といたします。

本日は、委員長報告案について、各会派にお持ち帰りいただきました結果について、各会派からご意見を頂戴できればと存じます。

それでは、会派ごとにいきます。

真結の会。

（根本雅昭委員）原案どおり了とします。

（丹治 誠委員長）市民21。

（佐原真紀委員）原案どおりでお願いいたします。

（丹治 誠委員長）真政会。

（二階堂利枝委員）2ページ目の3行目、市民センターが市民に愛されを親しまれにさせていただいたらどうか。理由を言ったほうがいいですか。

（丹治 誠委員長）その心は。

（二階堂利枝委員）4行目で、もしくは愛称などについてので、今度は6行目で、市民が身近で愛着

を感じるで、愛という字が3つありまして、この市民施設というのが施設で、やっぱりちゃんとした施設というのですか、行政の施設なので、ちょっと愛されというよりは、親しまれというほうがいいのではないかと。

(丹治 誠委員長) 分かりました。

では、共産党。

(村山国子委員) 了です。

(丹治 誠委員長) 分かりました。

それでは、今真政会のほうから、2ページ目の3行目の最初のほう、市民センターが市民に愛されるところを親しまれにしたらどうかという……

【「耀も聞かないと」と呼ぶ者あり】

(丹治 誠委員長) ごめんなさい。すみません。大変失礼しました。

(沢井和宏委員) オーケーです。

(丹治 誠委員長) 自分も忘れていた。

公明党もオーケーです。了です。すみません。

もといで、3行目の市民に親しまれにしたらどうかというご意見がありましたが、ほかの皆さん、どうですか。

(鈴木正実委員) さっき行政の施設というお話だったですけども、行政の施設でありながら複合市民センターというようなことでの市民施設としての整備になっているので、市民の皆様が愛しているようなそういう意味合いというか、親しまれるも愛されるも何か同じような感じがするのですけれども、愛するというほうが何となく意味合いが強いのかなという印象を私は持っていたので、それはそれで表現としてはいいのかなと思いますけれども。

(白川敏明委員) 親しまれのほうが何か親しみがあるのではないかと、そうではないと、やっぱりこういう施設になるので、愛されるというのではなくて、もっと親しまれるというか、来やすいというのと、利用しやすいということ、親しみのほうがいいのではないかなと、合うのではないかなと、こう思いました。

(鈴木正実委員) 途中経過としての意味合いで親しむという言葉で、親しんだ結果どうだといったら愛する施設になったのだと、愛着と同じようなそういうニュアンスも出てくるのかなという感じはしないではないですよ。

(梅津政則委員) 国語といいますか、そこの個人個人の感じ方なので、もう正副委員長手元で整理してもらって私は構わないです。

(半沢正典委員) 今言ったように、もう感覚の問題なので、整理でいいと思うのですけれども、通常の場合、ただ市の施設の中でも、児童施設とか福祉施設であれば、どっちかという愛されという表現もあるのかなというような個人的な見解としてはあって、主な部分が、行政の会議室部分が入ると

いうことで、愛されの手前の親しまれぐらいかなという感覚的な話を会派としてはまとまりました。ですが、正副委員長に一任いたします。

(鈴木正実委員) 私も今の意見で同意でございますので、委員長、副委員長手元で整理していただいてということで構いません。

(丹治 誠委員長) 分かりました。

それでは、正副委員長のほうで整理してくださいということの意見でよろしいかなというふうに思うのですけれども、では一旦ここで休憩をさせていただきます。

午前10時07分 休 憩

---

午前10時08分 再 開

(丹治 誠委員長) 委員会を再開します。

それでは、今ご意見をいただきまして、2ページ目の2行目から3行目にかけて、仮称市民センターが市民に愛されというところを正副委員長手元で整理をいたしまして、仮称市民センターが市民に親しまれということで修正することにいたします。なお、書き換えたデータについては後ほど皆様のほうにお送りしますので、よろしく願いをいたします。

それでは、そのほかご意見はありませんか。

【「なし」と呼ぶ者あり】

(丹治 誠委員長) なければ、そのようにさせていただきます。

それでは続いて、その他ですが、何か皆様からございますか。

【「なし」と呼ぶ者あり】

(丹治 誠委員長) それでは、以上で本日の複合市民施設に関する調査特別委員会を閉会いたします。ありがとうございました。

午前10時09分 散 会

複合市民施設に関する調査特別委員長 丹 治 誠